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２０１７年度 プラチナリーグ連盟総会 議事録 

 

【日 時】２０１７年２月１０日（金）１０：００～１１：３０ 

【場 所】静岡県営愛鷹広域公園 野球場２階会議室 

【司 会】小川副会長 

【書 記】松葉事務局次長 

【出 席】チーム代表者(兼役員、代理者含む)２０名及びその他役員、同伴者 計２７名 

【欠 席】津田会計監事 

【資 料】①２０１６年度 活動報告、リーグ戦成績表 

      ②２０１６年度 プラチナリーグ連盟決算書、前年比増減表 

      ③２０１６年度 プラチナリーグ連盟監査報告書 

      ④２０１７年度 活動計画（案） 

      ⑤プラチナリーグ規約（改定案）について 

      ⑥プラチナ世代の団体戦について 

      ⑦２０１７年度 役員（案） 

⑧２０１７年度 チーム登録選手一覧表 

――――――――――――― 議 事 内 容 ――――――――――――― 

１． 開会の言葉（森野事務局長） 

 

２． 資格審査（松葉事務局次長） 

  すべてのチーム代表者の出席により、本総会は成立することを確認しました。 

  

３． 会長挨拶（砂川会長） 

「ルール、マナー（服装）第一」に進めてきて１０年目になりますが、今後もチームの練習

時から気を付けて進めて頂きたい。 

 

４． 報告事項 

 ４．１ ２０１６年度活動報告（松葉事務局次長）資料① 

   資料をもとに報告があり、報告事項が了承されました。 

     

４．２ ２０１６年度決算報告（石原会計）資料② 

   資料をもとに報告があり、報告事項が了承されました。 

 

４．３ ２０１６年度会計監査報告（石原会計が代読）資料③ 

   資料をもとに報告があり、報告事項が了承されました。 

     

５． 協議事項 

 ５．１ ２０１７年度活動計画について（森野事務局長）資料④ 

   資料をもとに提案があり、提案事項が了承されました。 
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５．２ プラチナリーグ規約改定について（森野事務局長）資料⑤ 

   資料をもとに提案があり、以下の改定事項が了承されました。 

    ・「幹事」から「理事」へ誤りを訂正 

    ・参加資格：「但し、現在登録中の６０歳未満の女性を除く」を削除 

    ・代表者の役割を明記：「代表者（選手登録の有無は問わない）は、プラチナリーグ連盟

の目的をよく理解し、チームメンバーに連盟の規約・規則・要項及びルール・マナーを

周知し監督すること。また連盟の運営に積極的に協力すること」 

    ・発効日：２０１７年２月１０日 

 

５．３ プラチナ世代の団体戦について（森野事務局長）資料⑥ 

プラチナリーグの発足目的に沿ったシルバー、ゴールド、プラチナ世代の総合力が発揮で

きる団体戦のあり方（高齢者も参加できる仕組み）についての提案がありました。 

出席者からの意見・要望をもとに、今後の対応を下記のように決めました。 

 ・今年度は準備段階として、実施は来年度とする。 そのために、高齢者のいないチー

ムのために、登録メンバーを７０歳以上の男女２名を追加して１０名にできる。 

 ・具体的な試合形態（ミックスダブルス、男女ダブルスか）とペアーの年齢（男女共に

年齢を制限、合計年齢方式等）については役員会で検討する。 

 ・各チームの年齢構成をみて、来年の総会前に役員会より具体的な試合方式を提示する。 

     

５．４ ２０１７年度役員改選（森野事務局長）資料⑦ 

   資料をもとに以下の役員変更の提案があり、提案事項が了承されました。 

    ・会長：小川秀明（ペリドット）副会長から 

    ・副会長：石原法敬（富士桜）理事・会計から 

    ・理事・会計：水越鈴枝（Ｇ＆Ｌ）理事から 

    ・理事：前島修治（アンナバン）新任 

    ・理事：津田一生（ジャンプ）会計監事から 

    ・理事・事務局長：松葉範康（アラシー）理事・事務局次長から 

    ・会計監事：木下研二（Ｅ．Ｌ．Ｃ）新任 

   砂川前会長の顧問就任の要望があり了承されました。（規約も訂正） 

 

５．５ その他（意見・要望等） 

・試合中のマナー（相手ペアーが不愉快になるような指示等）について気を付けて欲しい。 

 

６． 新旧役員挨拶 

退任役員を代表して砂川前会長、新任役員を代表して小川会長から挨拶がありました。 

 

７． 閉会の言葉（近池副会長） 

 

  以 上。 


